

たかすの

日之影町立高巣野小学校
学校だより 第3号
令和2年 5月11日
〔文責；校長 原口 靖〕



毎朝 ありがとうございます

毎朝、子どもたちといっしょに通学路を歩いてくださるスクールガードの皆様。本年度もたくさんの方にスクールガードをしていただいています。子どもたちは 国道沿いの歩道を安全に歩くことができるのもスクールガードの皆様の歩行に関する安全指導やいつも温かく見守ってのあいさつや声かけなどのおかげだと感じています。心より感謝申し上げます。本来は、4月に対面式を行い、子どもたちとの対面や子どもたちからの感謝の気持ちを伝える場を設定していましたが、今年度は新型コロナウイルス感染症の拡大防止のために中止することになりました。スクールガードの皆様には申し訳ない気持ちですが、皆様のボランティアに子どもたちの毎朝のあいさつとお礼、そして、元気に登校する姿で感謝を伝えたいと思われます。今後もお体に気を付けられて、活動されてください。よろしくお願いたします。



※ 写真は、登校時の挨拶の様子です。
学校のホームページにも掲載しています。



〔令和二年五月十日
宮崎日日新聞「若い目」〕

道とおれない
2年 西村 星那
「いつてきます」といつて、あさいえを出ていくと、道に竹がたおれていました。「どうしよう。とおれない」とわたしはおもいました。きゅうになんかなくなつて、いえにもどつてないていたから「せなちゃん」とよぶこえがしました。
スクールガードのとしのりさんが、竹をどかしてくれていました。うれしくてほつとしました。「なかなでいいが」とあたまをなごてくれました。いつもやさしくしてくださつて、ありがとうございます。
スクールガードのみなさん、ありがとうございます。

《6月の行事予定》

※ 6月中旬までの予定を掲載しています。
今後変更することもあります、ご了承ください。

2日(火)	全校朝会 クラブ活動	【中止】 ※ 全校漢字テスト ※ しいのみ保育園児との交流会 ※ 21日(日)；町教育の日
4日(木)	全国歯みがき大会(5年)	
5日(金)	プール開き	
8日(月)	委員会活動	
9日(火)	いも苗植え(1・2年)	
11日(木)	田植え(5年)	

※ 今月は、子どもたちの作品をたくさん掲載しましたので、学校日より「たかすの」を2号と3号の分けてお届けすることにしました。子どもたちのすばらしい作品をご覧くださいと思います。

発表会

思い出の音楽発表会

4年

甲斐 杏和

わたしが、思い出の1つになっているのは、音楽発表会です。とてもみんなが楽しかったです。朝みんな練習したときは、声が出ていなかったので、本番では、声も出たし、はつきり歌えたのでよかったです。歌は「キッズソーラン」と「ドレミの歌」でした。楽しく歌えました。お母さんとおばあちゃんが来ていました。地いきの人たちも来ていたのでみんな楽しかったです。

一曲目は「ドレミの歌」でした。五年生と六年生のえんそうも上手でした。楽しかったです。でも、わたしは、もう少し笑顔で歌えたらよかったです。

二曲目は「キッズソーラン」でした。五・六年生のおどりも入ってとてもよかったです。わたしはソーランぶしの三番の「おどれソーランかけ声あわせ」という所が好きです。それはみんなの声がとてもきれいにひびくからです。

今年の音楽発表会は、せいっぱいがんばりました。四年生の音楽発表会もがんばりたいです。

【令和二年三月二十八日

夕刊デパート『光の子』三年生での作文

「10年後の私へ」

5年

黒田 花暖

お元気ですか。私は、10才の黒田花暖です。とうとう20才ですね。今の私のしよう来の夢は、美容師になることです。きつと10年後の私は、美容師の学校に入っって勉強をしているのだらうと思います。

4年生の夏、エレクトーンフェスティバルの1日前にかみを切りに行ったときのことを覚えていますか。かみを切るカットの速さ、注文された長さ「合つように切る」と、「かみを切るすこし」を私は知りました。

10年後の私は、美容師になるためにがんばっていると思います。がんばってください。10才の花暖より。



【令和二年四月六日

宮崎日日新聞『若い目』四年生での作文

楽しかった発表

5年

甲斐 華蓮

2月に高巣野小学校で学習発表会がありました。たくさんの方が来ていたので、とてもみんなが楽しかったです。

私たちが4年生はプログラム4番でした。いよいよ4年生の番です。私たちは「日之影ふしぎ発見」という題名でげきやクイズを出し切りました。私は、今まで練習した成果を人からはく手がおこりました。私はそのはく手を聞いて少しほっとしました。

次に、4・5・6年生による団七踊りが始まりました。私は、今年初めて学習発表会で団七踊りを踊りました。まず、2段をせんとすを持って踊りました。次に、5段の田の草取りを踊りました。最後に8段をくさりがまを持って踊りました。初めての踊りだったけど、うまく踊ることができてうれしかったです。団七踊りを教えてくださいましたみなさんに、感謝の気持ちでいっぱいになりました。

今年の学習発表会もいい発表会になったと思います。来年は、今年以上に楽しい発表会にしたいです。

【令和二年四月二十日

宮崎日日新聞『若い目』四年生での作文

